THE ACCESSIBILITY FOR MANITOBANS ACT (C.C.S.M. c. A1.7)

LOI SUR L'ACCESSIBILITÉ POUR LES MANITOBAINS (c. A1.7 de la C.P.L.M.)

## Designated Public Sector Bodies Regulation, amendment

Règlement modifiant le Règlement sur les organismes du secteur public désignés

Regulation 120/2023 Registered August 25, 2023 Règlement 120/2023 Date d'enregistrement : le 25 août 2023

# Manitoba Regulation 122/2015 amended 1 The Designated Public Sector Bodies Regulation, Manitoba Regulation 122/2015, is amended by this regulation.

#### Modification du R.M. 122/2015

1 Le présent règlement modifie le Règlement sur les organismes du secteur public désignés, R.M. 122/2015.

#### 2 Section 1 is amended

# (a) by replacing subclause (a)(i) with the following:

(i) Manitoba Hydro, Efficiency Manitoba, The Manitoba Public Insurance Corporation, the Liquor, Gaming and Cannabis Authority of Manitoba and The Workers Compensation Board.

## (b) by replacing subclause (a)(iii) with the following:

(iii) a health authority as defined in The Health System Governance and Accountability Act,

### 2 L'article 1 est modifié par substitution :

#### a) au sous-alinéa a)(i), de ce qui suit :

(i) Hydro-Manitoba, la Société pour l'efficacité énergétique au Manitoba, la Société d'assurance publique du Manitoba, la Régie des alcools, des jeux et du cannabis du Manitoba et la Commission des accidents du travail.

#### b) au sous-alinéa a)(iii), de ce qui suit :

(iii) les offices de la santé au sens de la Loi sur la gouvernance et l'obligation redditionnelle au sein du système de santé,